
Gekürzte Gedächtnisnotiz*  über das Gespräch mit dem Bürgermeister am 14.09.2017 14:00-15:15 : 

Anwesend: 
Bürgermeister Johann Rauter 
Siegfried Brandstätter 
„Wir“: Mag. Barbara Orsini und Rosenberg und 
Helge Orsini und Rosenberg 
zeitweise Herr Gerhard Dröscher jun. von der Gemeinde 
 
Die Petition mit zu dem Zeitpunkt 526 Unterschriften wird übergeben. 
Nach Durchblättern von zwei Seiten (Anmerkung: die übergebene Petition bestand zu diesem 
Zeitpunkt aus 14 Seiten) meint Herr Brandstätter, es interessiere ihn nicht, wer hier unterschrieben 
hat, es sei denn, es handle sich um Gemeindebürger, er hätte keine gesehen ! 
Die beiden Herrn verteidigten das Monsterprojekt und meinten, daß der Betreiber sein Vorhaben wie 
geplant realisieren will, kleiner würde sich das nicht rechnen, da das Grundstück 1 Mio Euro gekostet 
hätte. Es müssen also Erdgeschoß plus 4 Etagen errichtet werden. 
Vom Bürgermeister werden uns die Ansichten auf einem Bildschirm gezeigt und unsere Kampagne 
gegen das Projekt kritisiert und wurden uns Falschdarstellungen unterstellt. 
Unser Hinweis auf die Zerstörung des Biotops wird von Herrn Brandstätter mit den Worten „Ich habe 
dort schon lange keine Frösche mehr gesehen“ quittiert.  
Wir meinten, daß sich ein Bürgermeister doch mehr um die Interessen der Gemeindebürger und der 
Anrainer widmen sollte, anstatt einer Gesellschaft mit nur wenigen Profiteuren. 
 
 
*Die Kürzung des hier veröffentlichten Textes erfolgte aus rechtlichen Gründen, hat aber keinerlei 
Einfluss auf den Wahrheitsgehalt des Inhalts ! 


